



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
zum Sommer habe ich für Sie ein paar Informationen zusammengestellt.

Schwelle zur Verkehrsberuhigung

In der Straße Schulsteig in Schmachthagen wird eine Temposchwelle zur Verkehrsberuhigung getestet. Da das gefahrene Tempo auf einigen Straßen in Pölitz Dauerthema von Bürgern ist, soll hiermit ein Versuch zur Verkehrsberuhigung unternommen werden.

Straßenschilder werden ausgetauscht

Viele Schilder sind stark ausgebleichen und kaum mehr lesbar. Diese Schilder wurden neu beschafft und warten noch auf die Montage, die sukzessive erfolgen wird.

Sanierung des Clubheims Fußball

Die Gemeinde hat auf ihren Antrag zur Sanierung des Clubheims Fußball einen positive Förderbescheid des Landes erhalten. Damit wird eine umfangreiche Sanierung sichergestellt, die den Haushalt der Gemeinde schont. Der SSV Pölitz bringt sich darüber hinaus mit zahlreicher Eigenarbeit aktiv ein.

Geplantes Baugebiet Schmachthagener Weg

Die Planungen schreiten weiter voran. Aktuell wird ein Siedlungsentwicklungskonzept für Pölitz erstellt. Darin wird auf die Gemeinde als Ganzes geschaut, an welchen Stellen sich Pölitz entwickeln kann und ob es sinnvoll ist, sich genau an der geplanten Stelle weiterzuentwickeln. Dies ist eine Voraussetzung für unsere Planungen. Dieses Konzept soll im Sommer vorliegen. Früheste Erschließung wäre aktuell für Sommer 2020 denkbar.

Stromtrasse und Windkraftanlagen

In der Gemeinde Lasbek werden im Ortsteil Barkhorst Richtung Eichede voraussichtlich noch in diesem Jahr weitere Windkraftanlagen gebaut. Deren Strom soll an der K101 zwischen Pölitz und Schwienköben in das Stromnetz mittels eines Umspannwerkes eingespeist werden. Die Stromtrasse wird folgende Route nehmen: L88/Lindenallee - Schmachthagener Redder – K101. Der Großteil wird mittels Bohrung und Kopflöchern erfolgen. Die neue Straße im Schmachthagener Redder wird nicht aufgerissen. Die aktuell zu sehenen Pflöcke sind Grenzmarkierungen. Der Bau des Umspannwerkes hat bereits begonnen.

Einwohnermeldeamt – Wartenummer per App

Das Amt Bad Oldesloe-Land ist Ende Februar in die neuen Räumlichkeiten in der Louise-Zietz-Str.4 in Bad Oldesloe umgezogen. Sofern Sie das Einwohnermeldeamt aufsuchen möchten, so ist es Ihnen nun möglich, sich bereits vorab eine Wartenummer via App zu ziehen. Voraussetzung ist, dass Sie sich im Umkreis von 7 km rund um das Amt aufhalten und mindestens 3 Wartende vor Ihnen registriert sind. Die App heißt cleverQ und steht im AppStore zur Verfügung. In der App wählen Sie dann unter Behörden das Amt Bad Oldesloe-Land aus.

Am 17.08.2019 ist ein Tag der offenen Tür des Amtes Bad Oldesloe-Land geplant – merken Sie sich diesen Termin doch schon einmal vor.

Beachten Sie bitte die Informationen zur Gemeindeausfahrt 2019 auf der Rückseite.

Ihnen eine schöne Sommerzeit!

Ihr